

Viven incertidumbre migrantes por aplicación de ley migratoria (Diario de Querétaro 18/04/13)

Viven incertidumbre migrantes por aplicación de ley migratoria (Diario de Querétaro 18/04/13) Magdalena Solís Fuentes, directora de Relación con Migrantes. (Foto: Rubén Zúñiga). Expone directora de relación con migrantes Diario del Sur 18 de abril de 2013 Rubén Zúñiga Tapachula Chiapas.- La directora de Relación con Migrantes, Magdalena Solís Fuentes, informó que existe incertidumbre de la comunidad migrante por la aplicación de la Ley de Migración, además, que han comenzado a realizar visitas a las comunidades de Tapachula para ofrecer los servicios de salud, en especial a mujeres migrantes para que conozca sobre su salud reproductiva, acción que se efectúa en coordinación con la organización civil Médicos del Mundo Francia. Respecto a la aplicación de la Ley de Migración, informó que "al dialogar con los migrantes viven una incertidumbre, ya que varios de ellos no cuentan con recursos suficientes para pagar los impuestos para obtener la FM3". Y remarcó: "los migrantes están con una gran incertidumbre por la Ley de Migración, nosotros hemos tenido reuniones, y sabemos que el migrante puede regularizar su situación, aunque nuestra preocupación que teníamos con antelación, es cuando los migrantes son de bajos recursos y no pueden cubrir la cuota". Solís Fuentes expresó, que como autoridades municipales se han acercado al Instituto Nacional de Migración (INM), quien les informó que llevarán a cabo estudios socioeconómicos a los migrantes y ellos valoran si disminuye o los exoneran del pago, pero todo compete al INM. Manifestó, que las autoridades municipales, exhortan a Migración a que realice el estudio socioeconómico para determinar si el migrante podrá o no cumplir con el pago del impuesto, pero al final la decisión depende de la dependencia federal. Por último expresó, que han visitado "las comunidades rurales con Médicos del Mundo Francia, en donde se les informa de los derechos a la salud a las mujeres migrantes, a las familias, a los hombres, además que se les habla sobre el aspecto de la salud, la adicción, el alcoholismo", finalizó.